



TRAS TOMAR PROTESTA...

Felicita IP a Sheinbaum y ofrece trabajar juntos

AIDA RAMÍREZ

Quiere un diálogo abierto y colaboración para enfrentar los principales desafíos del país

Luego de que Claudia Sheinbaum Pardo tomara protesta como presidenta de la República, la iniciativa privada la felicitó por ser la primera presidenta en la historia del país.

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y todos los organismos que integran la cúpula empresarial, reiteró "su compromiso con la estabilidad y la unidad para trabajar juntos en el desarrollo de México".

Mientras que la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), llamó al gobierno federal entrante a abrir espacios de diálogo y colaboración para juntos enfrentar los principales desafíos del país.



El sector empresarial asistió a la ceremonia en San Lázaro.

El sindicato patronal que encabeza José Medina Mora, reiteró su voluntad de colaborar con el gobierno de Claudia Sheinbaum, "buscando mantener un diálogo constante y respetuoso que nos permita, de manera conjunta, construir un futuro más próspero para México".

De ahí que solicitó al gobierno atender

los retos urgentes que tiene la nación como la seguridad, la certeza jurídica para la inversión y la atención a los desastres naturales.

La Coparmex manifestó su compromiso de establecer una relación institucional con la nueva Presidenta y su equipo de gobierno, porque está dispuesta "a cola-

ROMINA SOLIS



El sector privado reiteró su respaldo y disposición para contribuir en los retos comunes como fortalecer el Estado de Derecho

borar de manera abierta y respetuosa, confiando en que juntos podremos trabajar por el bienestar del país”, al tiempo que se pronunció a favor de la División de Poderes, el Estado de derecho y las libertades ciudadanas.

La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), se dijo convencida de que, bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum, “nuestro país iniciará una nueva etapa de desarrollo sostenible en beneficio de las y los mexicanos”.

Reiteró su respaldo y disposición plena para contribuir con el gobierno federal en los retos comunes como el fortalecimiento del Estado de Derecho; el impulso de una política industrial activa y de vanguardia; la expansión y modernización de la infraestructura estratégica.

También, la defensa de los intereses de México en la Revisión del T-MEC; el fortalecimiento de la educación y la innovación, y la atención a los desafíos del agua y el cambio climático.

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), por su parte, reafirmó su compromiso y disposición para colaborar en la creación de políticas públicas que impulsen el desarrollo económico y el bienestar social del país.